



El sector cinegético inicia la nueva temporada sin restricciones y perspectivas “optimistas”

Distintos portavoces esperan que la campaña 2021-2022, que se abre este 8 de octubre, recupere los niveles de empleo y beneficios, tras las limitaciones de movilidad sufridas hace un año por la crisis sanitaria del coronavirus

**Texto: Julia Yébenes
Fotos: Clara Manzano**

El sector cinegético, uno de los ámbitos más castigados por la pandemia del coronavirus, encara este viernes, 8 de octubre, la nueva temporada 2021-2022 con perspectivas optimistas. Miles de cazadores se preparan en Castilla-La Mancha, principalmente en la provincia de Ciudad Real, para iniciar esta práctica deportiva, tanto en la modalidad mayor como menor, sin restricciones de movilidad, aunque respetando el protocolo cerrado entre las entidades organizadoras y la Administración.

Portavoces de distintas asociaciones esperan recuperar la máxima normalidad posible en un ámbito económico que genera más de 6.500 empleos fijos y unos 1.700.000 jornales anuales, y que el año pasado registró grandes pérdidas. En concreto, las empresas de organización de eventos sufrieron descensos en su actividad de entre el 85 % y el 95 %, según un estudio de la Fundación Artemisan sobre el impacto de la Covid-19 en el primer año de pandemia.

Las fuentes consultadas estiman una campaña positiva, pues la deseada recuperación de la actividad viene acompañada de un escenario natural óptimo, con una buena cría de las distintas especies, y un entorno propicio para una práctica que en Ciudad Real atrae a decenas de cazadores de otros países.

Desde la Asociación de Propietarios Rurales para la Gestión Cinegética y Conservación del Medio

Ambiente (APROCA), su presidente, Luis Fernando Villanueva, prevé un gran año, con beneficios que, según sus balances, “compensarán las pérdidas en la gestión”.

El campo, explica, cuenta con altas densidades de poblaciones de animales a abatir, entre otras razones por la bajada de actividad de hace un año, aunque existe “un alto grado de responsabilidad” en el control de las especies por parte de los cazadores.

En caza mayor (la veda está abierta hasta el 28 de febrero de 2022), con sus principales especies, jabalí y ciervo, la calidad de las cuernas vendrá marcada a la baja en las zonas afectadas por la tormenta Filomena, principalmente en las comarcas ubicadas entre Toledo y Ciudad Real. Las temperaturas bajo cero disminuyeron “los aportes nutritivos” en unos “días que fueron muy duros”.